



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

180 m²

Réf. MZILOST006

Prix NC

Ramatuelle

Maison à louer (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques minutes à pieds de la plage de Moorea, cette charmante maison aux poutres apparentes est un havre de paix au milieu d'un superbe jardin arboré et très fleuri.Elle se compose d'un séjour, d'une salle à manger et d'une cuisine très bien équipée.Elle dispose d'une spacieuse chambre de maître avec sa salle de douche, de 2 chambres doubles avec chacune sa salle d'eau en suite ainsi que d'une chambre double et sa salle de bain en-suite à l'étage.L'extérieur offre un grand espace de vie, une grande piscine avec son pool house, une salle de sport neuve et climatisée indépendante et une ...

A few minutes from the beach of Moorea, this charming house with exposed beams is a haven of peace in the middle of a beautiful garden with trees and flowers.It consists of a living room, a dining room and a very well equipped kitchen.It has a spacious master bedroom with shower room, 2 double bedrooms each with an en-suite shower room as well as a double bedroom and en-suite bathroom upstairs.The exterior offers a large living space, a large pool with swimming pool, a new gym and independent air conditioning and a charming gypsy style caravan which is independent with its own ensuite. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

